



COLOMBIA SALUD POLÍTICA DEPORTES ECONOMÍA Y EMPRENDIMIENTO INTERNACIONAL MEDIO AMBIENTE TECNOLOGÍA CULTURA JUSTICIA ESPECIALES SEÑAL EN VIVO



COLOMBIA

Video: MinHacienda no cierra las puertas a nueva exploración y explotación de petróleo

¿Qué dijo el jefe de esa cartera? Aquí te contamos.



[f](#) Share [t](#) Tweet [p](#) Pin [e](#) Email [<](#) Share

En medio de la celebración de los 15 años de la presencia de [Ecopetrol](#) en el mercado de capitales, el ministro de hacienda, [José Antonio Ocampo](#), destacó el papel de la compañía para el gobierno sobre el [petróleo](#). ¿Qué dijo?

El jefe de la cartera además reiteró que el gobierno **no ha cerrado por completo las puertas para analizar contratos de exploración** y explotación de hidrocarburos.

Lee también: [Gobierno Petro evalúa mantener la exploración de petróleo](#)

Lee también: [Presidente Petro en la COP27: Este es su decálogo para combatir la crisis climática](#)

TEMAS RELACIONADOS: #EXPLORACIÓN #MINHACIENDA #PETRÓLEO #PRINCIPAL

TE PODRÍA GUSTAR



Video: **Ecopetrol** registró ingresos récord por 119 billones de pesos



Gobierno Petro evalúa mantener la exploración de **petróleo**



Roy Barreras no descarta más exploración petrolera en el país



MinHacienda desmiente lo que dijo la viceministra de **Minas**



El precio de la gasolina subirá 200 pesos mensuales, por lo que queda del año



José Antonio Ocampo como MinHacienda: ¿qué dijo Fenalco?

COLOMBIA

Cinco presos fugados dejó un motín en cárcel de Tumaco

Los reclusos incluso usaron explosivos en el lugar.



Foto: Colprensa

Según información entregada por Daniel Gutiérrez, un motín realizado este jueves en la cárcel de Tumaco deja cinco presos fugados, otros heridos y hasta la utilización de explosivos en el lugar.

Según afirmó Gutiérrez, "no pudo establecer que efectivamente hubo la fuga de

según afirmó Gutiérrez, “se pudo establecer que efectivamente hubo la fuga de cinco privados de la libertad, de los cuales uno estaba cerca de su libertad”.

Lee también: [Esta es la condena en cárcel que deberá pagar Carlos Mattos](#)

De las declaraciones del director del Inpec sobre el motín, lo que más llama la atención es la forma, y que asegura que “se pudo determinar que al parecer hubo uso de explosivos, o querían usar explosivos para derribar un muro”.

Sobre las consecuencias del motín, el director del Inpec confirmó que hay dos dragoneantes heridos, pero de forma leve.

Los detalles de cómo los presos idearon su plan

Sobre el funcionario que estuvo desaparecido durante el motín, también dijo que se estaba resguardando por su seguridad durante el motín, pero ya apareció.

Sobre cómo sucedieron los hechos, Gutiérrez aseguró que los presos aprovecharon que se estaba realizando una actividad deportiva para armar el motín y hacerse con la fuga. Sin embargo, dijo que la operación realizada en conjunto con la Policía, Ejército y Armada previnieron mayor cantidad de fugas.

Puedes leer: [Presunto autor de abuso sexual que desató protestas en Bogotá fue asesinado en prisión](#)

Finalmente, el director anunció que ya se adelantaron las investigaciones en la oficina de control interno disciplinario para determinar los hechos de tiempo y modo lugar. Adicionalmente, hizo presencia la Fiscalía para recolectar información y saber que fue lo que sucedió y el trasfondo de este hecho.

Colprensa.



Sigue a RTVC Noticias y mantente conectado

TEMAS RELACIONADOS: #MOTIN #PRESOS #TUMACO

TE PODRÍA GUSTAR



Tres indígenas del resguardo Awá
Inda fueron asesinados en Tumaco



Motín en cárcel de Ecuador dejó 43
presos muertos



Cayó alias 'Jhonathan', uno de los
más buscados en Tumaco, Nariño



Detalles del intento de motín en
estación de Policía en Bogotá



Recuperan 3 cuerpos de personas
desaparecidas durante el conflicto en
Tumaco



Destruyen 14 estructuras para la
producción de cocaína en Nariño

COLOMBIA

Video: Se entregó el hombre de fúsil grabado en balacera en

Puerto Colombia

Te contamos todos los detalles.

